
Bulletin d’information du 9 octobre 2023

Jacques Delon, président, accueille les

participants et souligne la présence de :

Mme Catherine Pila, présidente de la RTM,

Mme Marion Vortemann, en charge des CIQ

auprès de la Métropole ainsi que messieurs

Gwenaël Richerolle, directeur de cabinet du

6/8 et Elliot Perenchio, adjoint au 6/8, délégué à la propreté.

Gérard Goron, président du CIQ Perier-Gratte semelle.

Il remercie les personnes qui ont répondu à notre demande en nous

adressant leurs questions sur des sujets aussi différents que :

La propreté, la sécurité, la circulation, le stationnement, etc…

Eviction de votre CIQ logé au 1°étage:

Toujours rien de nouveau.

Un rendez-vous avec la direction administrative

de la mairie du 6/8 a été reporté 3 fois au

dernier moment… M. Perenchio nous a assuré

que tant qu’une solution pérenne ne sera pas

trouvée, nous restons dans ce local.

Place de l’honnêteté : Les dernières réunions n’ont toujours pas

débouché sur grand-chose. On parle de végétalisation, de reprise des

travaux…mais quand ? Avant les J.O ?



Nos arbres sont malades :

r

parc Henri Fabre rue Wulfran-Puget

Une inspection par les services compétents des espaces verts s’impose.

Par chance, les arbres dans le parc Henri Fabre ne sont pas tombés pendant la soirée

d’intégration de l’école d’architecture !!

Parc Henri Fabre : parlons-en !

Il n’est ni surveillé le jour,ni fermé la

nuit !!

Qu’en aurait pensé Henri Fabre ?

La ZFE (zone à faible émission)

Alors que la plupart des grandes villes ont

suspendu l’application de ce dispositif, Marseille

résiste…Pourquoi ?



Les nuisances sonores

Toujours les mêmes : Delta festival, Marsatac, Cabane des amis, etc…

Quelques progrès du coté de Delta Festival. Pour les autres, malgré

les nombreuses plaintes des riverains, la situation n’a pas évolué dans

le bon sens. La palme revenant à la Cabane des amis dont le

déplacement près de l’Huveaune n’a rien réglé, au contraire, faisant

l’unanimité sur le sujet.

Nous attendons toujours les études d’impact qui nous avaient été

promises.

Transports en commun

Mme Pila, pour la RTM nous apporte des

réponses :

Bus 86 : ses derniers passages pour le moins

aléatoires étaient dus à des problèmes de

maintenance des véhicules. Problème qui sera

réglé dans les prochains jours.

Fermeture du métro à partir de 21h30 : Notre

métro a plus de 50 ans ! On prépare l’arrivée des prochaines rames et

l’automatisation des stations. Des bus gratuits de substitution qui

suivent, en aérien, les mêmes lignes, sont mis à la disposition des

usagers.



Une application très utile :

Pour votre sécurité, chargez cette application

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/2023/10/10/secur

ite/

Sécurité (parlons-en)

Les points de « deal » se multiplient dans le

quartier : impasse de la Frescoule, traverse

de l’Olympique, stade Flotte, rue d’Alsace…

Des coups de feu place Muselier, une fusillade au Coco Bongo

L’insécurité s’installe…

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/2023/10/10/securite/
https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/2023/10/10/securite/


Le coup de gueule

Nous avions apprécié, il y a quelques mois, la

réfection des trottoirs de Rodocanachi.

Enedis est passé par là !

Est-il si difficile de coordonner les interventions

pour éviter ces situations ?

Propreté

Malgré tous les efforts de la Métropole, ça ne suffit pas. Les images se passent

de commentaires. Un peu de civisme svp !

Circulation et stationnement



Si le stationnement payant est rigoureusement contrôlé, on ne peut pas en dire

autant du stationnement anarchique, des double files, etc…

Que fait la police municipale ?

Nous dénonçons toujours les mêmes problèmes. Il y a pourtant une solution pour

obtenir : Une ville plus propre, des policiers en nombre dans les rues, moins de

vitesse sur le Prado : Invitons plus souvent SS le Pape François!

Réponses de la Mairie à nos questions :

M. Eliot Perenchio intervient pour la mairie du 6/8. Ses réponses nous laissent

sur notre faim. Rien n’avance, ou presque, comme d’habitude. Restons mobilisés !

Nombreux étaient les adhérents présents pour nous apporter leur soutien, leurs

félicitations et leurs encouragements pour notre engagement et la qualité des

sujets évoqués lors de cette réunion. Nous avons régulièrement des messages

nous remerciant pour nos actions et notre ligne de conduite. Ne rien lâcher !

Notre engagement est à la hauteur de votre appui total dans toutes nos

démarches et nous vous devons en retour la gratitude de nous faire confiance.

La présence d'un nombreux public est notre motivation pour continuer dans

cette mission ! Merci à tous.

Notre réunion s’est terminée, comme à l’accoutumée, par le verre de l’amitié.

Prochaine réunion : lundi 11 décembre 2023




